

Fachschaftsrat Geographie Geoökologie und Regionalwissenschaften

Protokoll der Sitzung vom 30.10.2006

Anwesende: Arlett, Christian, Eileen, Nadine, Olli, Raphael, Steve, Ulli, Yvonne

TOP 1: Ämterverteilung

TOP 2: Gremienberichte

TOP 3: Aufgaben / Planung Wintersemester 2006/2007

TOP 4: Sonstiges

zu TOP 1:

- VeFa: Ulli, Eileen, Olli
- Prüfungsausschuss Geographie: Arlett, Christian, Ulli
- Prüfungsausschuss Geoökologie: Sven?, Niklas?
- Fakultätsrat: Sven
- Institutsrat Geoökologie: Nadine, Raphael
- Dienstberatung Geoökologie

zu TOP 2:

→ VeFa:

- IHM: Flyer vor Aushang beim Asta einreichen
- PULS: Verzögerungen beim Eintragen der Noten ins System → Prüfungsausschuss melden → Klärung mit Dozenten
- ALUMNI: Kontakte mit Absolventen → Austauschplattform für Studenten → Studiengang / Beruf; außerdem wichtig für Akkreditierung
- REKTORGESPRÄCH: Fragen an Asta schicken
- FINANZEN-FSR: Saskia neue Finanzerin → Finanzleitfaden überarbeitet, auf VeFa-HP verlinkt → zur nächsten VeFa Abrechnungs- und Verteilerschlüssel
- T-SHIRTS: wenn Uni-Logo drauf, dann in Zukunft gesetzlich geschützt → mit Pressestelle und Uni-Shop in Verbindung setzen
- ABLEHNUNGSBESTÄTIGUNG: auf Asta-HP → Dozent unterschreiben lassen → an Asta schicken

- AKKREDITIERUNG: 10000€ für Institut; Asta-Angebot an Studenten → studentischer Akkreditierungspool → Suche nach Interessenten → in Potsdam erst ab 15-20 Teilnehmern

→ DIENSTBERATUNG GEOÖKOLOGIE:

- neues Geländepraktikum
- ab SoSe 2007 ein Geländepraktikum für alle Erstsemestler
- 2 Wochen (10 Tage)
- Angebot für Nachzügler nach dem 24.09.2007

zu TOP 3:

→ Aufgaben FSR:

- Finanzen: Yvonne
- Co-Financer: Christian
- Konto für Fachschaft → 2 Zeichnungsberechtigte
- Verteiler:
 - lageo → Arlett, Steve
 - fsr-ggr → Arlett, Yvonne
 - regio → Olli, Ulli
 - magister/bsc (wird erst noch eingerichtet) → Christian
- Raum: Olli
- Post: Steve (Schlüsselübergabe ist erfolgt)
- Ansprechpartner für Studierende:
 - Geoökologie: Nadine (Grundstudium), Raphael (Hauptstudium)
 - Lehramt: Steve (Staatsexamen), Arlett (Bachelor/Master)
 - Regionalwissenschaften: Olli, Ulli
 - Magister / Bsc-Humangeographie: Alexander, Christian
- VGÖD: Yvonne
- Kicker: Olli
- Stempel: Olli

→ Planung für das Wintersemester 2006/2007

- Geschenke-Tausch-Party im Januar 2007
- „Winterolympiade“ in der Halle (Golm) → Eileen kümmert sich um Halle

zu TOP 4:

- Hochschulkonferenz Geoökologie: ein Freiwilliger für Bayreuth
 - 2. Kopierkarte → Ulli versucht aufzuladen
 - Beschluss (6Stimmen): Suche nach neuem Fachschaftsraum
 - password-geschützter Ordner mit Klausuren auf HP
 - T-Shirts bei Yvonne → per Mail melden
 - Party-Auswertung: Vorbereitung und Aufräumen müssen mehr Leute aus dem FSR machen, bessere Absprache bei Freigetränken für DJ
 - Aushang Ämterverteilung
 - offizielle Abmeldung, wenn man nicht zum FSR-Treff kann (triftiger Grund!)
-

→ nächstes FSR-Treffen: 13.11.2006, 18:45Uhr, alter Stadtwächter

Protokoll

Sitzung des Fachschaftsrates Geoökologie/Geographie/Regionalwissenschaften vom 27.11.06

Tagesordnung:

1. Studentische Vertreter für Tenure Track Kommission
2. Sondersitzung der VeFa Finanzen
3. Auslauf der Kopierkarten
4. FSR-Homepage/ Email-Verteiler
5. Sonstiges

Anwesenheit:

Alex, Christian, Nadine, Olli, Raphael, Steve, Ulli, Yvonne
unentschuldigt fehlen: Arlett, Eileen

1. Studentische Vertreter für Tenure Track Kommission

- Klärung zu Inhalten, Aufgaben, event. Vergütung

2. Sondersitzung der VeFa Finanzen

- Finanzschlüssel für das Hochschuljahr 06/07 von Fachschaften abgelehnt (51. VeFa-Sitzung 16.11.06)
- Vorlage eines neuen Finanzschlüssels am 30.11.06
- Abstimmung zur Mitfinanzierung des Filmfestivals (Kurzfilmpräsentationen von Studenten)

3. Ablauf der Kopierkarten

- Ablauf der Kopierkarten bis Ende Februar verlängert
- Auszahlung der Guthaben im Einzelfall möglich
- grundsätzlich kein finanzieller Verlust bei Auslauf der Kopierkarten

4. FSR-Homepage/ Email –Verteiler

- Einrichtung eines Bücherportals auf Homepage (Verkauf gebrauchter Lehrbücher)
- Kritik: aufwändige Betreuung, genügend Alternativen (z.B. Pinwände)

Abstimmung zum Bücherportal

Ja: 0 Nein: 7 Enthaltungen: 1

- Einrichtung einer neuen Homepage-Adresse
- Bisherige Adresse: www.uni-potsdam.de/db/fsr-ggr/

Abstimmung zur Einrichtung einer neuen Homepage-Adresse

Ja: 0 Nein: 8 Enthaltungen: 0

5. Sonstiges

Anfrage des FSR PoWi zur Evaluation der Lehre

- Problem: nicht alle Dozenten sind dazu bereit, ihre Leistung von Studenten bewerten zu lassen
- Meldung der Dozenten beim ASTA?

Geo- Fußball Hallentournament

- Absage, da Sporthallen Neues Palais und Golm ausgebucht

Intensivierung der Zusammenarbeit mit FSR Geowissenschaften

- gegenseitige Einladung zu FSR-Sitzungen
- Geo-Zeitung (Geowissenschaften): Auslage von 100 Exemplaren im FSR-Raum

FSR – Neujahrsparty mit großer Geschenkeumtausch - Aktion

- Termin: 2. Januarwoche
- Bowle, Buffet
- Eintritt: 1 Euro
- Organisatoren: Nadine, Ulli, Olli, Alex
- max. Budget: 250 Euro

FSR – Exkursion

- Thema Stadtentwicklung
Exkursion Flughafen Bln. Tempelhof
25 Personen, Pauschalpreis 130 Euro

Nächste Termine

06.12.06 Geo-Stammtisch KuZe ab 20:00 Uhr

11.12.06 FSR-Sitzung Stadtwächter 18:45 Uhr

08.01.07 FSR-Sitzung Stadtwächter 18:45 Uhr



FSR GGR Sitzung am 11.12.2006 im Stadtwächter

Anwesend: Arlett, Christian, Nadine, Raphael, Yvonne (Protokoll)

Entschuldigt: Ulli, Steve

Unentschuldigt: Eileen, Alex

TOP I: VeFa 52., Gremien

TOP II: Party`07, NIL

TOP III: sonstiges

TOP I

- Dienstberatung am Geografieinstitut, alle 4 Wochen, FSR ist eingeladen (Olli)
- VeFa 52. : Workshop für FSRs am 11.Januar 07/ Vorstellung eines Mentoringprogramms (infos unter www.mentoring-brandenburg.de/) Vorstellung eines vorläufigen Verteilungsschlüssels (daraufhin neuer Entwurf eines FSR GGR Haushalts 06/07)/ positive Abstimmung über Unterstützung Filmfestival

TOP II

- Voraussichtliches Datum, 16.Januar 2007 → noch keine definitive Aussage von NIL Verantwortlichen
- Partykomitee- Nadine, Ulli, Alex
- Yvonne übergibt Nadine einen Vorschuss von 150€ zur Partyorganisation

TOP III

- FSR Stempel- Entscheidung für viereckigen Stempel (statt rund) 6/0/0 (Olli)
- Kicker Bestellung bei Ebay, mit Rechnung (Olli)
- Nadine ersetzt Niklas im Prüfungsausschuss
- Arlett kümmert sich um die Verteilung der Ämterverteilung
- Umstellung von Kopierkarte auf Puckkarte, Informationen vor Ort/ Rundschreiben (Steve)
- Geolist Moderation (Christian)
- FSR Account für GIS POOL (Benutzername und Kennwort sind beim FSR hinterlegt)

Protokoll des Treffens des FSR-GGR vom 08.01.2007

→ Anwesende: alle, außer Eileen

TOP 1: Party

TOP 2: Gremien

TOP 3: Sonstiges

→ zu TOP 1:

- Olli hat DJ organisiert
- Alex hängt Plakate auf → Kopierkarte an Alex übergeben; Kauf von Buntpapier
- Eintritt 1€
- Alex → Rundmail (Verteiler), Forumeintrag und Tafelanschrieb im FSR-Raum
- Übergabe der Kasse an Nadine → Inhalt: 40€ Wechselgeld; 70€ für DJ; 50€ NIL-Miete; Werkvertrag
- Ulli → alkoholfreie Männerbowle
- Nadine → Knabberzeug, Becher, Servietten
- Ulli und Alex → 60 Brötchen kaufen und schmieren
- Kassenplan: 21:00-21:45 Eileen; 21:45-22:30 Steve; 22:30-23:15 Olli; 23:15-0:00 Christian
- aufräumen → Mittwoch, 17.01.2007, ab 12:00
→ Wer? → Arlett, Alex, Yvonne, (Eileen&Olli?)

→ zu TOP 2:

- Dienstberatung Geographie:
 - Rückgabe von Arbeiten bei Mängeln
 - Hinweise zur Zitierweise sollen auf Instituts-HP kommen
- Institutsratssitzung Geckos am nächsten Mittwoch (16.01.2007)

→ zu TOP 3:

Nächster Termin ist der 22.01.2007, 18:45, alter Stadtwächter

Protokoll der Sitzung des FSR GGR vom 5.2.2007 im Stadtwächter

Anwesende: Arlett, Nadine, Christian, Oliver, Ulli, Raphael, Alex (Protokollant)

Nicht-Anwesende: Steve und Yvonne (beide entschuldigt)

Top 1: Gender- Angebot als Schlüsselqualifikation

Top 2: Bericht der Versammlung des Instituts für Geographie vom 31.1.2007

Top 3: Sonstiges

Zu Top 1:

- Neues Institut für Gender macht Werbung dafür dass man besuchte Lehrveranstaltungen sich als Schlüsselqualifikation anrechnen lassen kann.
- Der FSR will den Vorschlag in naher Zukunft beraten und anschließend entscheiden wie mit dem Angebot des Gender- Instituts verfahren wird. Der Vorschlag des Gender- Instituts wird dann mit der Haltung des FSR dazu ans Dekanat weitergeleitet.

Zu Top 2:

Christian und Alex die auf der Institutsversammlung anwesend waren berichten:

- Herr Bellina wird das Institut verlassen und die Stelle wird für vier Monate gesperrt bleiben.
- Umzug des Instituts für Geographie entweder 2007 oder 2008
- Diskussion über die Zusammenlegung der Institute Geographie, Geowissenschaften und Geoökologie. Dieser Vorschlag bleibt umstritten. Überwiegende Ablehnung im FSR
- Satzungsänderung der Prüfungsordnung BA Regionalwissenschaften, verbindlich für alle Erstsemester und Quereinsteiger ab WS 07/08 und optional für bereits immatrikulierte Studierende.
- Für die Zwischenprüfung der Lehramtsstudenten Geographie ist der letzte offizielle Termin der 31.03.07
- Ein neues Labor für Geländepraktika wird für 25000 Euro eingerichtet
- Die unterschiedlichen Einschreibemodalitäten der Dozenten für die Lehrveranstaltungen im SoSe 07 werden auf einer Liste bekannt gegeben die ab der letzten Woche der Vorlesungszeit des WS auf dem schwarzen Brett im Haus 9 aushängt
- Da die Magister-Studierenden nicht mehr das für sie, gemäß Studienordnung verbindliche, Lehrangebot im Vorlesungsverzeichnis vorfinden, wird das Institut in Zukunft flexibel mit der Anerkennung ähnlicher Leistungsnachweise für das Magister-Studium vorgehen
- Die Lehrevaluation die vom ASTA forciert wird, fand auf der Versammlung überwiegend positive Resonanz
- Ein Institutsrat soll unter der Initiative von Herrn Rolfes eingeführt werden. Die Abstimmung hierüber wird während der Institutsversammlung voraussichtlich im März 07 durchgeführt.
- Exkursionen

Zu Top 3:

- Die Verteiler-Liste der Geographie-Studenten soll nach technischen Problemen ab dem SoSe 07 durch Christian und Alex reaktiviert werden
- Nach Raphaels Angaben gibt es Schwierigkeiten mit der Rücknahme der alten Kopierkarten durch die dafür vorgesehenen Stellen wegen geringsten Beschädigungen an der Karte, auch wenn sie noch voll funktionsfähig sind.
- Bei E-Mail Anfragen von Studierenden an den FSR sollen alle FSR- Mitglieder von der Person die die Beantwortung vorgenommen hat, in Kenntnis gesetzt werden, um Mehrfach-Antworten auf ein und dieselbe Frage zu vermeiden.
- Änderung zum Protokoll vom 22.1.: Das KVV erscheint am 23.3.07 und nicht am 3.3.07

Nächstes FSR-Treffen: Dienstag, 03.04.2007 um 18.15h im Stadtwächter

Protokoll

Sitzung des Fachschaftsrates Geoökologie/Geographie/Regionalwissenschaften vom 16.04.07

Anwesenheit:

Christian, Nadine, Raphael, Steve, Yvonne, Alex, Ulli
unentschuldigt fehlt: Arlett
entschuldigt: Olli

Tagesordnung:

1. Auswertung Einschreibung
2. Tutoren für WS 07/08
3. Wahl eines neuen Finanzbeauftragten
4. Veranstaltungen für das Sommersemester
5. Sonstiges

1. Auswertung Einschreibung

- Anregungen vom FSR von Dozenten zufriedenstellend umgesetzt
- Optimierung der Email-Einschreibung der Abteilung Geoinformatik erforderlich, da offensichtlich noch Unklarheiten für Betreffzeile bestehen

2. Tutoren für das WS 07/08

- Anmeldung für Tutoren bis 30.04.07 per Mail oder Post bei der Zentralen Studienberatung
(weitere Infos unter <http://uni-potsdam.de/tutorenwerkstatt/>)
- Information auf das Forum der FSR-Homepage stellen

3. Wahl eines neuen Finanzbeauftragten

- neuer Finanzbeauftragter : Christian
- Co-Financer: Yvonne

Abstimmung:

Ja: 7
Nein: 0
Enthaltungen: 0

4. Veranstaltungen für das Sommersemester

- Mitte Mai Grillparty Sportplatz Neues Palais
(Ulli - Klärung zur Nutzung des Grills)
- Anfang Juni Exkursion Flughafen Tempelhof
(Christian - Organisation)
- Ende Juni Dampferfahrt
(Steve - Recherche aktuelle Preise)

- Anfang Juli Semester-Abschlussparty

5. Sonstiges

- Blumensträuße für die Sekretärinnen Frau Ebener und Frau Erleben als Dankeschön für die bisherige gute Zusammenarbeit (max. 10 Euro pro Strauß)
- Erstellung eines Newsletter
Bereitstellung von Infos zu außeruniversitären Informationsveranstaltungen (z. B. Urania-Vorträge etc.)
- Veranstaltungsangebote sammeln und zur nächsten Sitzung mitbringen

Nächste Termine:

- Vefa 19.04. Neues Palais Alex
- FSR-Sitzung am 02.05. Stadtwächter 18.30 Uhr
- Geostammtisch am 02.05. Pub ala Pub ab 20 Uhr

Sitzung des FSR-GGR am 07.05.2007

Anwesend: Yvonne, Olli, Christian, Alex, Raphael, Nadine, Steve und Arlett

Abwesend: Ulli (entschuldigt)

TOP 1: Finanzen

TOP 2: Gremien

TOP 3: Veranstaltungen

TOP 4: BuFaTa

TOP 5: Tutorium zum „Hausarbeiten schreiben“

TOP 6: Sonstiges

TOP 1: Finanzen

- Beschluss (7 Stimmen dafür): Kontoeröffnung bei DKB Bank
- notwendige Unterlagen zum nächsten Treffen mitbringen
- Verfügungsberechtigte: Yvonne und Christian jeweils mit Einzelberechtigung

TOP 2: Gremien

- VeFa:
 - SemTix → keine Fahrradmitnahme im RE1; Verhandlungen laufen noch
 - Schlüsselqualifikationen → Gender Studies → Ziel: an allen Fakultäten Veranstaltungen dafür anbieten; gibt bereits Dozenten dafür
 - PULS → Lenkungsausschuss → Interviews mit Betroffenen
- PA-Geo:
 - Modulbeauftragte und Modulbeschreibungen
 - RI-Modul → mdl. Modulprüfung
 - generell mit Modulprüfung alle LP`s
- Dienstberatung Geckos:
 - ½ Stelle IMAF → neue Vertiefung; wird noch besetzt
 - fehlende Infos bei einigen Vertiefungen → FSR darauf aufmerksam machen
 - Leibnitz-Kolleg → Link nochmal über Verteiler senden (Nadine)
 - Sek. Geoökologie → ½ Stelle
 - Grundpraktikum → ein Praktikum für alle Studenten
 - Hochschulinformationstag → 08.06.2007 (Herr Tschochner Orga für Geckos)

TOP 3: Veranstaltungen

- Dampferfahrt: - Dampfer Gustav 800€; Getränke an Bord
 - min 20% des Preises von den Studenten zu zahlen → ca. 5€
 - Mails über Verteiler → Interesse?
 - Termin → Ende Juni/ Anfang Juli
- Grillen: - am Sportplatz Palais? Sonst Luftschiffhafen
 - Terminsuche läuft
- Abschlussfest: - Termin Mitte Juli
- Ausflug Flughafen Tempelhof: - Rundgang (Kosten 100€)
 - 05.06.2007; 19:00Uhr; max. 30 Pers.
 - Christian → Mail über die Verteiler
 - 2€ pro Person

TOP 4: BuFaTa

- Bundesfachschaftentagung Geoökologie
- 300€; Ort: Bayreuth
- Unterkunft selbst zahlen
- Yvonne und Nadine oder Raphael fahren hin

TOP 5: Tutorium „Hausarbeiten schreiben“

- Anfrage von Studies
- Christian spricht mit den drei Dozenten (Lindner, Golz und Becker) über Notwendigkeit

TOP 6: Sonstiges

- Terminplan für das SoSe → Olli findet Termine raus; Nadine macht Flyer
- Stempel liegt im Raum (FSR-Schrank)
- Beschluss T-Shirts (einstimmig): noch einen Monat für 5€ pro Stück verkaufen; Rest als Preis beim Sportfest o.Ä.
- Frau Ebener bedankt sich für die Blumen
- **nächster Termin: 21.05.2007 um 18:45Uhr im Stadtwächter**

Sitzung des FSR-GGR am 21.05.2007

Anwesend: Yvonne, Christian, Alex, Raphael, Nadine, Steve

Abwesend: Arlett (entschuldigt), Ulli (unentschuldigt), Olli (unentschuldigt)

TOP 1: Finanzen

TOP 2: GIS-Pool

TOP 3: Ausflüge/ Veranstaltungen

TOP 4: Sonstiges

TOP 1: Finanzen

- Unterschriften der Anwesenden auf Protokolle der Vollversammlung (24.10.2006) und der letzten FSR-Sitzung (07.05.2007); diese Protokolle werden für die Kontoeröffnung benötigt

TOP 2: GIS-Pool

- die Abteilung Geoinformatik muss die angebotenen Services im Gispool einstellen, da die Administrator-Stelle nicht besetzt wird und die Wartung des Pools neben der Lehrtätigkeit nicht gewährleistet werden kann
- es besteht Gesprächsbedarf, Mitglieder des FSR werden in das Büro von Frau Engemeier gebeten um Notbetrieb, Sperre und Alternativen für den Gispool zu besprechen
- bei dem Gespräch soll jeweils ein FSR-Angehöriger des Instituts für Geoökologie und einer des Geographischen Instituts anwesend sein
- als Termin wird unter Vorbehalt der 29.05., 10:45 Uhr vorgeschlagen (Christian und Raphael); eine Terminanpassung kann notwendig sein, wenn Arlett einen anderen Vorschlag einbringt

TOP 3: Ausflüge/ Veranstaltungen

- Ausflug Flughafen Berlin-Tempelhof (05.06.): 30 Fachschaftsmitglieder haben sich angemeldet, damit wird dieser Ausflug wie geplant stattfinden
- Dampferfahrt: es liegen ausreichend Voranmeldungen vor, dieser Ausflug soll daher durchgeführt werden; als Termin wird der 4.7. vorgeschlagen, dieser sollte so schnell wie möglich bestätigt werden

- Grillen: am 6.6. ab 19 Uhr am Luftschiffhafen; Teig für Stockbrot wird vom FSR gestellt, alles weitere bringt jeder Teilnehmer selbst mit; Nadine und Yvonne übernehmen die Organisation
- Stammtisch: dieser wird nicht mehr durchgeführt; alle Flyer sind abzunehmen

TOP 4: Sonstiges

- am 8.6. findet der Hochschulinformationstag statt; Studierende der jeweiligen Fachbereiche sollten sich daran beteiligen; nach Möglichkeit sind sie hierzu zu motivieren
- der Fachschaftsstempel wird in Zukunft bei Christian "gelagert" und zu den FSR-Treffen mitgebracht
- Themen für die nächste Sitzung:
 - Fortsetzung des FSR im nächsten Jahr (Ausscheiden zahlreicher Mitglieder)
 - Bücher: Spendenanfrage an Verlage; bei Dozenten nach Empfehlungen fragen; die Bücher sollen der Bibliothek übergeben werden
 - FSR-Raum
- **nächster Termin: 04.06.2007 um 18:45Uhr im Stadtwächter**

Protokoll der Sitzung des FSR-GGR vom 04.06.2007

anwesend: alle außer Steve (entschuldigt)

TOP 1: Gremien

TOP 2: Veranstaltungen

TOP 3: Raum

TOP 4: Fortsetzung FSR

TOP 5: Sonstiges

TOP 1: Gremien

- BuFaTa Geckos: - Termin 22.-24.06.2007
 - Daniela und Nadine fahren hin
- Prüfungsausschuss Geographie: - Modulbeschreibungen Lehramt und Bsc Humangeographie
 - Praktikumsordnung für Bachelor Humangeo 1.Fach
 - Schlüsselqualifikationen

TOP 2: Veranstaltungen

- Grillen: - Grillanzünder (Nadine); Drahtbürste (Ulli)
 - Treff 18:30
- Dampferfahrt: - 04.07.2007; Beginn 17Uhr; Dauer 3h; Kosten: 870€
 - Nadine: Organisation des Kartenverkaufs → Mailadressen der Interessenten an Nadine schicken
 - Vertrag per Mail an Olli
 - Kosten: 5€ pro Person
 - FSR verkauft Getränke auf dem Dampfer
- Sommerfest Bio/Chemie/Ernährung: - 20.06.2007
 - 17Uhr auf dem Sportplatz am Neuen Palais
 - spielen 3 Bands live
- After Ship Party: - nach der Dampferfahrt Party im NIL
 - Beginn 21:00
 - DJ ist „gebucht“; Nadine Anfrage im NIL

TOP 3: Raum

- Umzug des Instituts wird erst abgewartet

TOP 4: Fortsetzung FSR

- auf Dampferfahrt Problem ansprechen
- bei Party Werbung für neue FSR-Mitglieder machen → Olli
- Termin für Wahl wahrscheinlich wieder im Oktober

TOP 5: Sonstiges

- Bachelor-Geckos: - ab WS 07/08 → für Einführungsveranstaltung Unterstützung von Herrn Lipp (Studienberater)
 - 1 Monat nach Einführungsveranstaltung erneute Infoveranstaltung geplant
- Kennenlernfahrt 2007: - wieder Brückentin
 - Sebastian → Internetverwaltung
- GIS-Pool-Problem: - Gespräch mit Frau Engemayer und Herrn Schernthanner
 - Organisation/Betreuung alleine nicht zu realisieren
 - Admin-Stelle ist eingefroren
 - noch eine Bewerbung eingegangen → Versuch Sperre zu umgehen
 - Christian → Rundmail an Studenten zur momentanen Situation

Nächster Termin: 18.06.2007 um 18:45 im Alten Stadtwächter



FSR- Sitzung vom 18.06.2007

Anwesende: Uli, Nadine, Christian, Yvonne, Raphael, Steve
entschuldigt: Steve, Arlett, Olli

Themen I) Dampferfahrt
II) Ersti Veranstaltungen
III) sonstiges

I) Dampferfahrt am 04.07.2007, 17Uhr

- Anmelde Listen der unterschiedlichen Studiengänge werden in den nächsten Tagen an Nadine geschickt
- 45 Plätze stehen zum Verkauf, davon sind 4 Puffer; dazu kommen noch 9 FSR Plätze
- die Aufteilung auf die Studienplätze erfolgt nach der Anzahl der Voranmeldungen wie folgt
 - GÖK 15 (ca 8 GS/ 7 HS)
 - Mag Geo 10
 - La Geo 15
 - Regios 5
- der Ticketverkauf erfolgt nach Eingangsreihenfolge der Anmelde mails
- Getränkeverkauf vom Schiffseigentümer
- letzte T Shirts können erworben werden

im Anschluss „After-Ship Party“

kaltes Buffet wird beim kommenden Treffen besprochen/ aufgeteilt

Raum und DJ steht

Eintritt für alle 1€, ab 21Uhr

II) Ersti Veranstaltungen

- der von Arlett entworfenen Broschüren Text wird angenommen
- es werden von der Uni aus dieses Jahr keine neuen Tutoren ausgebildet, nachfragen bei denen aus dem letzten Jahr ob sie eventuell bei der Einführungsveranstaltung mitmachen (ohne Bezahlung?)
- FSR kümmert sich Schwerpunktmäßig um
 1. Stundenplan (Problem- Bachelor)
 2. Erstsemesterfrühstück (jeder Studiengang für sich)
 3. FSR Kennenlernfahrt (ev. mit Geowissenschaftlern), Überprüfung ob die Kosten für die Betreuer (FSR und Tutoren) vom FSR Geld finanziert werden kann

für die Geoökologen kümmert sich Herr Dr. Lipp um einen Einführungsvortrag,
Zusammenarbeit mit dem FSR im Vorfeld erwünscht

III) sonstiges

BUFATA- 123€ Fahrtkosten für Nadine und Daniela (4DGÖ), zusätzl. eventuell ein Teilnehmerbetrag in noch nicht bekannter Höhe

wie setzt sich der FSR im kommenden Hochschuljahr zusammen????

es gibt bereits interessierte Kandidaten in den Bereichen Mag Geo und Gök

es droht eine Nichtbesetzung der 2 Regio Plätze

WERBUNG FÜR FSR ARBEIT AUF DAMPFERFAHRT UND ANSSCHLIESSENDER PARTY

*nächstes FSR Treffen am 2.7.2007 um 18:45Uhr im Alten Stadtwächter
um zahlreiches erscheinen wird gebeten
auch Freunde und Kritiker des FSR sind wie immer herzlich eingeladen*

Protokoll zur FSR-GGR Sitzung vom 30.07.2007

Anwesende: Olli, Ulli, Christian, Steve, Arlett, Raphael, Nadine

Abwesende: Yvonne, Alex

Gast: Sebastian

Protokollant: Nadine

TOP 1: Kennenlernfahrt nach Brückentin

TOP 2: Prüfungsausschuss BaMa Geoökologie

TOP 3: Gremien

TOP 4: Lehrveranstaltungen im WiSe 2007/2008

TOP 5: Bücherbestellungen

Sonstiges

TOP 1:

- Datum: 19.-21.10.2007 - Terminbestätigung über Sebastian
- Mitfahren werden alle Studiengänge, die dem FSR-GGR angehören
- Personenanzahl: 50
- Vorschuß: ja/nain
- Anmeldung bereits möglich über www.upliftmenth.de/brueckentin
(Passwort beim FSR nachfragbar)
- Anmeldeschluß: 16.10.2007
- Anfrage bei höheren Semestern stellen per Mail – **ab sofort**
Geckos: Sebastian
LA: Arlett
Magister: Christian
Regios: Ulli
- Zugverbindung: Sebastian

TOP 2:

- Erwin Zehe sucht studentischen Vertreter für den Prüfungsausschuß BaMa Geoökologie
- vor Oktober finden max. 2 Treffen statt
- **Nadine** übernimmt Übergangszeit, bis neuer FSR gewählt wurde und die Ämter neu verteilt werden (es soll lt. Institut nicht die gleiche Person in 2 PAs drin sein; Nadine ist bereits im PA Dipl. Geoökologie Mitglied)
- neue Studienordnung muss noch auf die Homepage des FSR verlinkt werden – **Yvonne**
(<http://brandenburg.geoecology.uni-potsdam.de/users/lipp/bachelor.html>)

TOP 3: - am 02.08.2007 findet Vefa statt (Extrasitzung) – keiner kann hingehen

TOP 4: - Masterseminare werden angerechnet beim Staatexamen

- TOP 5:**
- Büchieranfragemail wird durch **Steve** über alle Verteiler geschickt (**bis Anfang/Mitte September**)
 - Ansprechpartner der Bibio: Frau Lidner
 - mehr Einführungswerke werden gewünscht vom FSR
 - **Arlett** fragt nach, wie die Verwaltung der FSR-Bücher ablaufen wird/soll
 - 1000 Euro sind momentan geplant für den Bücherkauf
 - **bis September** ist **Steve** der Ansprechpartner hierfür

Sonstiges:

- 1) - Abgabe des Briefkastenschlüssels **von Steve an Nadine**
- 2) - Erstiheft: Broschüre allgemein und vom jeweiligen Studiengang ein separates Einlageblatt
 - Layoutänderungen übernehmen **Steve und Ulli**
- 3) - Kopierkarten haben z.Z. (Ulli, abgegeben an:) **Christian und Alex**
- 4) - es soll im nächsten Semester eine Sitzung des FSR-GGR im FSR-Raum statt finden, dass man mal besser über eine Neugestaltung des Raumes nachdenken kann

Nächstes Treffen des FSR-GGR: 01.10.2007 - 17.30 Uhr - Stadtwächter.